

LONGINES ULTRA-CHRON



L2.836.4.52.9

Inspirée par la Longines Ultra-Chron Diver originale de 1968, le nouveau modèle et son nouveau mouvement haute fréquence représentent la première réinterprétation de ce qui rend Longines unique : son statut de pionnier dans le monde du chronométrage des épreuves sportives.

Il séduira à la fois les amateurs de montres vintage et les amoureux de la haute technologie. La précision de la Longines Ultra-Chron a été confirmée par TIMELAB, un laboratoire de test indépendant situé à Genève, qui l'a certifiée « ultra-chronomètre », une désignation qui va au-delà de la certification habituelle de « chronomètre ». Doté d'un bracelet en acier, ce modèle est livré dans une boîte de présentation spéciale contenant un bracelet NATO noir fabriqué à partir de matériaux recyclés.



L2.836.4.52.8

Inspirée par la Longines Ultra-Chron Diver originale de 1968, le nouveau modèle et son nouveau mouvement haute fréquence représentent la première réinterprétation de ce qui rend Longines unique : son statut de pionnier dans le monde du chronométrage des épreuves sportives.

Il séduira à la fois les amateurs de montres vintage et les amoureux de la haute technologie. La précision de la Longines Ultra-Chron a été confirmée par TIMELAB, laboratoire de test indépendant situé à Genève, qui l'a certifiée « ultra-chronomètre », une désignation qui va au-delà de la certification habituelle de « chronomètre ». Doté d'un bracelet en cuir, ce modèle est livré dans un coffret spécial contenant un bracelet NATO noir fabriqué à partir de matériaux recyclés.